



岡部先生から・\*・\*\*・☆。参加園児数 22 名

ひとりひとりの子どもの体の使い方(動き)を客観的に見る機会になりました。聞く力・判断する力・失敗しながら工夫していく力、みんなで協力して達成する喜び、サッカー(ボール遊び)を通していろいろな力が育つことを実感しました。「ボールは苦手」と言っていた女の子が「ボール好きになった、楽しかった」と言ったのが印象的でした。ありがとうございました。

降矢先生から・\*・\*\*・☆

昨日まではサッカー出来なかなあ・と不安な子どももいましたが、明るく元気なコーチ達で子ども達も笑顔で出来ました。目もキラキラと輝くくらい興味を持ってボールを投げてキャッチしたり・蹴ったり・試合をしたり、とても良い経験が出来たと思います。子どもたちにも感想を聞くと、楽しかったー!と大喜びでした。ありがとうございました。

平山先生から・\*・\*\*・☆

子ども達も興味を持って、楽しく参加する事が出来ました。上手に出来なくても諦めず、挑戦したり、最後の試合では、目を輝かせ、張り切ってやる姿が見られ、見ていて嬉しく思いました。終わった後、サッカー選手になりたいという声を聞かれ、子ども達にとってとても良い経験になったようです。これからも、今日の経験を生かしていけたらと思います。ありがとうございました。

こんにちわ(^v^)後屋敷保育園のみんな、元気にしてるかな~??\(^o^)

どんぐりコーチ・おやまコーチはめっちゃめっちゃ元気です\(^o^)/後屋敷保育園のお友達は、とにかく元気いっぱい!  
日差しが暑く、大丈夫かな~と少し心配していましたが、そんな暑さに負けないくらい元気いっぱい走り回っていました!  
ボールを使った運動でも、コーチのお話をよく聞いて、何回もチャレンジしていました!すごいな~と感心したよ\(^o^)/  
最後の試合では、男の子も上手だったけど、女の子も上手にドリブルし、ゴールに入れることが出来ました\(^o^)/  
応援の声も大きくて、みんなで協力しながらサッカーを楽しむことができたね!  
今日やった技を年中さん・年少さんにも教えてあげてね\(\*´▽`)/  
暑くなってきたから熱中症に気をつけてね!ご飯をもりもり食べて丈夫なお友達になってね\(\*´▽`)/



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお祈いします。

一般社団法人山梨県サッカー協会